

Jahresbericht zum Schuljahr 2023/24 vom Elternverein

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Wir freuen uns euch über unser Jahr im Elternverein zu berichten.



Gesunde Jause

Dieses Jahr konnten wir 8 Gesunde Jausen anbieten. Zu Weihnachten gab es ein Klosamändle und zu Ostern einen feinen Hasen aus Zopf. Die Apfelkisten lieferte uns der Michelehof aus Hard und Kohlrabi, Karotten und Paprika, so wie letztes Jahr, von Helmut Lau - Möslehof in Bregenz -Rieden.

Das Lochbrot stammte von der Seebäckerei. Herzlichen Dank an alle Eltern, die uns dabei immer wieder unterstützen. Im Juni haben die Schüler* innen der Klasse 4b beim Zubereiten und Verteilen geholfen.

Jahreshauptversammlung

Im Oktober haben wir Kerstin Neurauter als Kassiererin verabschiedet. Bettina Klement hat diese Funktion übernommen. Vielen Dank für die Unterstützung.

Schulaktionen

Es freut uns sehr, dass wir auch heuer wieder diverse Projekte und Ausflüge finanziell unterstützen konnten, wie das Höflichkeitseminar der Vorschule und 1. Klassen, Theaterbesuche und die Landschultage der 4. Klassen.

Sommerfest

Das im Mai geplante Sommerfest mussten wir leider wetterbedingt absagen. Wir hoffen, dass wir es im kommenden Schuljahr wieder veranstalten kann.

Lions Stunden Lauf

Anfang Juni fand wieder der Lions Stundenlauf statt. Kinder, Eltern und Lehrer*innen haben sich beim Festspielhaus versammelt und sind für den guten Zweck gelaufen. Die erlaufenen Beiträge kommen den Bregenzer Schulen (also auch uns) und sozialen Projekten in Bregenz zugute.

Sommerstart

Zum Ferienstart erhält jedes Kind einen Gutschein für eine Kugel Eis vom Eislädele in der Strabonstrasse.



Wir wünschen euch und euren Familien wunderschöne und erholsame Ferien!

Euer Team vom Elternverein der Volksschule Schendlingen!